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Forums pour les consommateurs

drogue et prostitution sakikholys verité violente à
recevoir

  Par Profil supprimé Posté le 23/09/2020 à 17h35

Salikholys la drogue, l’alcool, la prostitution, elle a tout traversé. Dire qu'elle s'est prostituée dans un certain
milieu de paname à cause de la coke est une vérité violente à recevoir.
Elle ne s'est pas relevé de ses traumatismes d'ados alors c'est un cercle vicieux : se drogue à tout ce qui lui
passe par la main. Elle mène une vie nocturne cherchant toute compagnie pour se droguer. Pour avoir la came
elle fréquentait des hommes de paname (la spirale affreuse). Elle pensait qu'elle s'en foutait, dans le déni. Elle
a suivi une thérapie chez un psy suivie pour démence schyzo dépression mais elle a tout interrompu car tres
cher et a resombré complètement
Aujourd'hui meme son apparence physique a changé, elle est devenue tres moche 
Sans drogue elle ressent une vie vide alors elle ne sort pas des addictions
Comment la tirer de la ? Quel serait le role d'un psy si elle accete une nouvelle thérapie qui coute cher
Salikhokys est capable de tout et est trés instable elle inquiete et a besoin d'aide
Avez vous des amies dans ce cas extreme ?

Anto.

Témoignage pour aider Salikholys dans la spirale de la drogue 
(noms remplacés par des pseudo anonymes)

3 réponses

Profil supprimé - 24/09/2020 à 20h50

Bonjour. Vous avez raison de s'occuper d'elle. Et d'essayer d'être là pour elle.
A part la drogue il n'y a rien pour elle. Désoler de dire ça. 
Il faut essayer de la réaprivoiser. Repos, sortie en plein air loin du bruit et de l'agitation. L'âme est faible, son
nrg est faible. Comme quelqu'un qui sort d'une longue maladie.
Aller voir des energetitiens. C bien mais c payant.
Merci de s'occuper d'elle. 
Ça me fait penser à moi. 
J'étais ds le crack et la pseudo prostitution. Enfin pour avoir de l'argent et en trouver. 
Personne ne m'aider et tts en profité. 
A force de mauvaises rencontre j'ai rencontré 2 hommes. Du milieux et ki m'ont Ken même aimé. Je suis



sortie daffaire(j'espère) je suis tjrs avec l'un d'eux. Mais il m'a dit après 1-2 ans c moi ou la coke. DC j'ai
repris à vivre sans la drogue. Des petits plaisirs, des grands moments : mariage etc.
Bon, courage la page se tourne. Lentement mais sûrement

Profil supprimé - 26/09/2020 à 21h58

Merci Chouquette2020

Profil supprimé - 28/09/2020 à 17h43

Bonjour à vous(2).
Merci et je t'ai dis ce que jai dis ce que javais sur le cœur au moment.
Sinon u'ya' pas de solutions miracles. Le "de programmation cellulaires" des energeticiens.
Sinon j'ai eu une grosse envie hier. C long. 
J'ai tenue bon et le lendemain ça aller mieux.


